

GV des Gewerbevereins Muhlen

## Die grosse Rochade

● **Muhlen** Die Generalversammlung des Gewerbevereins Muhlen spielte sich nicht ganz nach dem Muster der letzten Jahre ab. Die Gewerbetreibenden fanden sich am Freitag, 4. Mai 2018 zur alljährlichen Versammlung im Partyraum der Metzgerei Berchtold ein und erfreuten sich über den spendierten Apéro. Die diesjährige Generalversammlung stand unter dem Stern – die grosse Rochade. Kam es doch zum grossen Wechsel im Vorstand. Vom bisherigen Vorstand haben nämlich alle Mitglieder ihr Amt zur Verfügung gestellt. Erfreulicherweise wurde der neue Gesamtvorstand sehr schnell gefunden. Damit war der Beginn der Rochade eingeleitet. Neu besteht der Vorstand aus acht Mitgliedern, damit die Ressorts und die damit verbundenen Aufgaben vielfältiger verteilt werden können. Der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: Marco Brivio (Präsident), Patrik Brugger

(Vizepräsident), Arturo Benegiamo (Finanzen), Ursula Egloff (Aktuarin), im Beisitz sind: Franziska von Flüe, Stefan Burgherr, Manon Morgenthaler und Michael Schindler. Mit grosser Freude durften an der Generalversammlung auch gleich fünf neue Mitglieder aufgenommen und herzlich willkommen geheissen werden.

Im Weiteren sind diverse Aktivitäten im Gewerbeverein Muhlen geplant. Soll doch eine «Gwäri 2020» stattfinden sowie ist die Idee eines Schüler-/Lehrlingstages entstanden. Das weitere Jahresprogramm sieht einen Töffausflug, die Besichtigung einer Firma, der Herbstanlass sowie die Erstbeleuchtung des Weihnachtsbaumes vor. Nachdem alle Traktanden wunschgemäß und reibungslos abgehandelt waren, genoss die Teilnehmerschaft zum Ausklang das verdiente GV-Essen. **ZVG**



Hinten von links: Patrick Brugger, Michael Schindler, Manon Morgenthaler, Arturo Benegiamo, Stefan Burgherr; Vorne, von links: Ursula Egloff, Marco Brivio, Franziska von Flüe Bild: zvg

Musikgesellschaft Kölliken mit Auftritt beim Musikverein Utzenfeld (D)

## Kölliker Auftritt im Schwarzwald



Der Liedtext «Mir sin mit em Velo do» wurde vor der Bühne auf Hochdeutsch übersetzt Bild: zvg

● **Kölliken/Schwarzwald** Seit beinahe 60 Jahren besteht die Freundschaft zwischen dem Musikverein Utzenfeld (MVU) im Südschwarzwald und der Musikgesellschaft Kölliken. Der deutsche Harmoniemusikverein lud die Kölliker einmal mehr zu einem gemeinsamen Konzert ins Obere Wiesental ein. Der erste Teil des Abends gestaltete sich im Wechsel zwischen den Musikvorträgen des MVU und Gedichten des Jahrhundert-Humoristen Heinz Erhard, vorgetragen durch den Vizepräsidenten des MVU, Frank Döring. Schon der erste musikalische Beitrag mit der Polka «Immer gut drauf» war wegweisend für die folgenden Stunden. Daran änderte auch nichts, dass sich der Publikumsaufmarsch in Grenzen hielt. Besonders gefiel dem Publikum die Choreographie bei der Polka «Zeit für uns»: Die verschiedenen Register erhoben

und setzten sich nacheinander präzise wieder. Die Utzenfelder bewiesen unter der Leitung von Ingo Ganter mit dem Medley «Best Of Lady Gaga», «How Deep Is Your Love» und «Coldplay On Stage», dass ihr Repertoire nebst den melodienreichen Polkas auch Popmusik umfasst.

**Vorschusslorbeeren für die Musikgesellschaft Kölliken und «langsame Schweizerdeutsch»** Sprecher Jürgen Butz und Präsidentin Felicitas Kaiser vom MVU versprochen dem Publikum ein Feuerwerk der MG Kölliken. Den Auftakt machten die Kölliker gefühlvoll mit dem Schweizer Volksmusikstück «All's was bruchsch uf der Welt». Nach der böhmischen Polka «Wir Musikanten» und dem Walzer «Wiener Bürger» steuerte die MG bereits auf ihr bevorzugtes Terrain zu. Pop- und Rock-Klän-

ge waren angesagt. Das Vorstellen der Musikstücke erfolgte auf Wunsch der Utzenfelder in «langsamem Schweizerdeutsch». Mit lateinamerikanischer Tanzmusik («Patricia Cha Cha» von Perez Prado), US-Rock («It's My Life» von Bon Jovi), Jazz («Jungle Dixie» von Mario Bürki), schwedischer Popmusik («SOS» von ABBA) führte Dirigent Hansjörg Ammann die MGK souverän durch die verschiedenen Musikstile.

«**Kennt ihr Kiosk des Schweizer Mundartrockers Polo Hofer?**», fragte Moderator Guido Zeltner das deutsche Publikum. Erst nach dem Zitieren des Refrains «Bin i Gopfriedstutz en Kiosk ...» stellte sich beim Publikum das Aha-Erlebnis ein. Von den lindlen Reggae-Rhythmen im Wechsel mit Akkordeon-Sounds waren die Zuhörer begeistert. Zwischendurch übergaben die Kölliker als Präsident Schoggistängeli an die Utzenfelder, und Sepp Ottiger schenkte ihnen den «Polizist Wäckerli-Marsch». Beim Ankündigen ihres offiziell letzten Stückes enthüllten die Kölliker vor der Bühne den Text «Mir sin mit em Velo do» und die bayerische Version «Ja, mir san mit'm Radl da». Das Publikum sang lautstark, als die MGK «Easy Gloryland» spielte und Christoph Huber auf dem Euphonium ein brillantes Solo bot.

Nun bebte die Utzenfelder Gemeindehalle und das Publikum forderte mit Standing Ovations eine Wiederholung dieses Stimmungsschlagers. Selbst nach zwei Zugaben, «When The Saints Go Marching In» und «Cotton Fields», war das Publikum noch nicht zufrieden. Schliesslich endete das Konzert mit dem Kölliker Marsch. **ZVG**

# #fashionfish

## #Shopping am Pfingstmontag

### 21. Mai 2018 10-18.30 Uhr

<b>FASHION FISH SHOP-ABC</b> Bally Beldona Blackout Bogner Boss Calida Camp David   Soccx Comma Corso Italia Desigual Diesel FreeShop	Gant Guess Hallhuber Jack Wolfskin Kauf Kitchen & more Kuhn Rikon Lacoste Liebeskind Berlin LTB Jeans Marc O'Polo Modekeller	Modeva Outlet Nabholz Navyboot Nike Factory Store Okaidi Original Penguin Pierre Cardin Roy Robson Rukka s.Oliver Salomon Schiesser	Schlossberg Skiny   Hanro Stöckli Strenesse Superdry Timberland Tom Tailor Tschümperlin Watch & See Grano - Pasta e più 2B Coffee & Food
---	---	--	--

## Factory Outlet FASHION FISH

Factory Outlet FASHION FISH  
Parkstrasse 1  
5012 Schönenwerd

instagram.com/fashion.fish

T +41 (0)62 858 21 21

info@fashionfish.ch

www.fashionfish.ch

Öffnungszeiten

MO-FR: 10.00 - 18.30

DO: 10.00 - 20.00

SA: 10.00 - 18.00